

# クリスマス寒波襲来！ なかなか大変でした。

クリスマス寒波の到来で、今シーズン初めて本格的な積雪がありました。一昨年に福井県で1千台を超える立ち往生が発生した時の教訓で、高速道路や幹線道路では除雪の強化や計画的通行規制の導入により交通麻痺は殆どありません。でも、私たちが配送に伺う戸建ての住宅は、その多くが幹線道路からひと筋ふた筋入り込んだ住宅密集地の狭路を通りますので、除雪のやり方は思い思いで、やはり雪との格闘となります。

(写真参照) 元々路幅が狭いうえに、残雪や除雪溜まりに遮られ、普段はお宅の前に一時停車しているところを、より遠い場所に駐車せざるを得ないため容器の搬送距離が長くなり、1軒あたりの容器交換作業もより多くの時間を要します。幹線道路に戻る際も、車線を塞ぐ雪溜まり等で視界が悪くなるため、ミラーが無い場所で、前方路の間際までせり出して左右確認するなど、安全運転にも神経を使います。



まさに悪戦苦闘の連続！心身共に疲れはありますが私たちは焦らず確実に作業を行い、お客様が使いたい時に快適にガスを使って頂けるよう努めます。

**悪天候の日も私たちは配送に出かけます。お客様に笑顔をお届けするために。**